

Villa / Chalet en venta en Castalla

279.995 €

Referencia: AC12400 Dormitorios: 5 Baños: 3 Terreno: 6.500m² Construido: 250m²



Hoja de Alcoy, Castalla

Bienvenido a esta hermosa propiedad ubicada en Castalla, donde podrá experimentar lo mejor de ambos mundos: vida rural y fácil acceso a las comodidades. Esta gran villa se encuentra en una amplia parcela de aproximadamente 6500 metros cuadrados, que está plantada con un huerto establecido de olivares. La propiedad cuenta con una generosa superficie construida de 250 metros cuadrados, que ofrece 5 cómodas habitaciones y 3 baños modernos, lo que la convierte en una casa ideal para una familia numerosa. Lo más destacado de la propiedad es, sin duda, la gran piscina, perfecta para los calurosos días de verano. También puede disfrutar de recibir a sus invitados en el amplio porche cubierto, que ofrece un amplio espacio para organizar reuniones al aire libre. La propiedad está vallada y cerrada, lo que garantiza su privacidad y seguridad. Curiosamente, la propiedad estaba dividida anteriormente en dos propiedades distintas. Una parte tenía 2 dormitorios, 1 baño, un gran salón con estufa de leña y una cocina y un baño independientes. La otra parte tenía su propia cocina, salón con chimenea, 3 dormitorios, 2 baños y un gran porche cubierto con vistas a la zona de la piscina. Si lo desea, esta distribución se puede restablecer simplemente añadiendo una pared para dividir las propiedades en dos de nuevo, lo que le ofrece la flexibilidad de utilizar el espacio como desee. La ubicación de la propiedad es inmejorable, a tan solo 1 kilómetro del famoso pueblo con castillo de Castalla y de todos los servicios del día a día, incluidos bares, restaurantes y lugares de encuentro. Además, la forma de la parcela la convierte en una excelente opción para quienes deseen tener caballos. No pierda la oportunidad de hacer de esta hermosa propiedad su hogar, con su impresionante ubicación, amplios interiores y áreas de entretenimiento al aire libre, es una excelente inversión para quienes buscan lo mejor de ambos mundos. Castalla es una hermosa localidad situada en la provincia de Alicante en España, a tan solo 30 minutos en coche de la ciudad de Alicante y del aeropuerto de Alicante. Esta ubicación la convierte en una excelente opción para quienes desean vivir en un entorno tranquilo, alejado del bullicio de la ciudad, pero con fácil acceso a todas las comodidades e instalaciones que ofrece la ciudad. Uno de los principales atractivos de Castalla es el famoso Castillo del Conde de Castalla, una visita obligada para cualquier persona interesada en la historia y la cultura. El castillo data del siglo XI y ofrece impresionantes vistas del paisaje circundante. La ciudad en sí también está llena de historia, con una hermosa arquitectura, calles estrechas y casas tradicionales españolas. Castalla es también conocida por su rica gastronomía, con una gran variedad de platos y productos locales, entre los que destacan el aceite de oliva, los embutidos y los vinos. La localidad alberga numerosos restaurantes y bares de tapas excelentes, que ofrecen una amplia variedad de cocina local e internacional. Para quienes disfrutan de las actividades al aire libre, Castalla está rodeada de un hermoso paisaje, ideal para practicar senderismo, ciclismo y exploración. Además, la ciudad está a poca distancia en coche de algunas de las mejores playas de la región de la Costa Blanca, incluidas San Juan y Campello. Estas playas ofrecen aguas cristalinas, arena dorada y una variedad de deportes y actividades acuáticas. En resumen, Castalla ofrece la combinación perfecta de encanto tradicional español, historia y cultura, junto con un fácil acceso a la ciudad de Alicante, hermosas playas y el aeropuerto de Alicante. Con un estilo de vida relajado y tranquilo, una excelente gastronomía y una variedad de actividades al aire libre, Castalla es una excelente opción para quienes buscan un hermoso lugar para vivir en España. Contamos con una amplia cartera de propiedades en las zonas de la Costa Blanca y Costa Cálida, especializándonos en propiedades en el campo, villas, fincas, parcelas edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monovar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas más áreas circundantes. Estamos establecidos desde 2004 y contamos con décadas de experiencia entre el equipo que ponemos a su disposición para ayudarle a encontrar y asegurar la nueva casa de sus sueños. Le ayudamos en cada paso del proceso para asegurarnos de que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, estamos aquí para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar lo que es adecuado para usted. Con nosotros está en las mejores manos. Póngase en contacto con nosotros ahora para tener una charla sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.